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Requeiro à mesa, ouvido douto plenário na forma regimental, que seja encaminhado expediente ao
Prefeito de Corumbá, senhor Marcelo Iunes e para a Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços
Públicos – SEINFRA, em nome do senhor Ricardo Campos Ametlla, aumentar o transporte coletivo, a
fim de suprir a demanda de passageiros do Conjunto Habitacional Flamboyant e Conjunto
Habitacional Corumbella, neste município.

Justificativa
Para prestar uma assistência adequada no que se refere à locomoção dos moradores dos referidos
conjuntos que dependem de transporte público coletivo, é preciso que aumente a quantidade de ônibus
pela empresa contratada e garantir que uma rota seja destinada aos Conjuntos em comenta.
Atualmente são muitas as reclamações dos moradores que utilizam o transporte público que, devido à
demora de espera no ponto de ônibus e a super lotação acabam por serem prejudicados no trabalho e em
seus compromissos.

  
SALA DAS SESSÕES, 26 de Junho de 2018

  

Manoel Rodrigues
Vereador(a) - PSDB
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